

## Elizalde pone en duda efectividad de propuesta de Matthei sobre reja en zona fronteriza de Colchane



En dependencias de las Fuerzas Armadas en Colchane, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, evaluó el despliegue del Plan Sistema Integrado Frontera Norte (SIFRON). Previamente, el ministro Elizalde y su comitiva visitaron la Subcomisaría de Carabineros ubicada en la comuna fronteriza. Tras la reunión, la autoridad de gobierno fue consultada respecto a la propuesta que la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, hizo hace unos días, de instalar en la zona 15 kilómetros

de una reja con alambre de púas de 2,9 metros de altura. “Bueno, todo contribuye, pero cuando hablamos de soluciones integrales tenemos que tener una mirada más amplia. Estamos hablando de cientos de kilómetros de frontera. Por tanto, una medida de esa naturaleza no va a cumplir probablemente con el objetivo de tener fronteras más seguras. Y por eso la inversión que se puede hacer en tecnología y que estamos haciendo es mucho más eficiente”, comentó Elizalde.